

Nombre de alumnos: Deleyma clarisa López Mérida

Nombre del profesor: Adriana Maricela Morales Sol

Nombre del trabajo: Modelos de intervención

Materia: Metodología del trabajo social

Grado: 4 CUATRIMESTRE POR EDUCAR

Grupo: “A”

MODELOS DE INTERVENCIÓN

Modelo psicodinámico

Esto permitió que se concediera más importancia al conocimiento de los problemas psicológicos y emocionales de los individuos.

Modelo conductista

este modelo se centró en el estudio del comportamiento externo de las personas y no tanto en el aspecto interno como las teorías anteriores.

Intervención en crisis

Se centra en la ayuda profesional ante situaciones de crisis que requieran apoyo emocional y técnico.

Centrado en la tarea

supera el problema a través de cambios que debe adoptar la propia persona.

Humanistas-existencial

que las personas encuentren sentido a sus vidas a través de la ayuda, comprendiéndose a sí mismos (existencialismo) y con su posicionamiento en el mundo (su entorno).

Critico-radical

Las teorías marxistas, feministas y radicales se encuentran cercano a este tipo de modelo. Guarda relación con las teorías que muestran una explicación estructural de los problemas sociales.

Gestión de casos

la atención de manera íntegra y coordinada en situaciones complejas. Basada en la teoría de nuevas orientaciones en la atención al cliente y la gestión de casos.

Sistémico-ecológico

Este modelo está basado en la teoría general de sistemas y de la comunicación. Presenta unos objetivos determinados que son la mejora de la interacción entre los individuos para facilitar la participación social

OBJETIVOS

Su objetivo principal es el desarrollo de la personalidad humana, que puede verse afectada por conflictos psíquicos que dificulten su correcta evolución.

Este modelo se centra en modificar aquellas conductas aprendidas que no son consideradas como normales, es decir, en desaprender aquellas conductas inadaptadas.

El objetivo es potenciar y orientar las capacidades y habilidades del individuo a la solución de los problemas que se le presentan.

los objetivos de este modelo es la ayuda a los individuos para que se enfrenten a tal situación-problema con una sucesión de acciones que estén orientadas al cambio de su conducta.

Este modelo está muy relacionado con el crecimiento y desarrollo personal.

Su objetivo es la atención de situaciones de injusticia y opresión.

Su objeto es la atención de manera íntegra y coordinada en situaciones complejas.

Tiene como objeto la relación de las personas con su entorno, dirigido a la intervención familiar y entiende a la familia como distintos sistemas